Société et Culture 9

Piéton

HAC ou CNC : à qui le minibus ?



Le Conseil national de la communication (CNC) n'existe plus. Il a été remplacé par la Haute autorité de la communication (HAC) depuis bientôt un an. Ce qui est loin d'être le cas pour le patrimoine du défunt CNC, théoriquement rétrocédé à l'actuelle HAC. A l'exemple de ce minibus immatriculé 127 R 643 qui circule ainsi à Libreville. Est-ce la nostalgie ?

La barrière bleue du palais Léon-Mba



Qui veut séparer le peuple de ses représentants ? La question vaut son pesant d'or, au vu des feuilles de tôles de couleur bleue qui habillent progressivement les grilles de la barrière du palais Léon-Mba, ces derniers temps. Un inconfort certain pour les jeunes gens qui viennent s'y greffer aux ondes du Wi-Fi de l'Assemblée nationale. Serait-ce pour les isoler ? Qu'y a-t-il maintenant à cacher dans l'imposante "Maison du peuple" dressée sur la plus belle avenue de Libreville ? N'est-ce pas cacher un peu de la majesté du site si cet habillage venait à être définitif ? Car, à défaut de toute communication autour de cette opération, il faudra s'attendre à plusieurs interprétations au sein de l'opinion.

Eau potable: des abonnés SEEG au régime sec!



Trois semaines déjà, depuis le mardi 19 février 2019 (lire Piéton du 26/02/19), qu'une bonne partie des abonnés de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) dont les compteurs sont annexés à ce poteau électrique (notre photo), à Alibandeng, sont privés d'eau potable. Un véritable calvaire en ces temps de fortes chaleurs pour ces consommateurs qui ne savent plus à quel saint se vouer. Mieux, un technicien de la SEEG venu s'enquérir de la situation n'a pu rien faire, encore moins expliquer les causes de cette faille. C'est comme si on voulait cacher quelque chose à ces clients dont les malheurs ont commencé après des travaux effectués par cette même SEEG (ou son sous-traitant?) sur le réseau d'eau du secteur. Et à l'issue desquels les abonnés avaient reçu de l'eau boueuse, puis teintée de bleu. Avant qu'elle ne s'assèche définitivement. Jusqu'à ce jour.

Par A.N et L.R.A.

Religion/Lancement de la 10e édition de la distribution nationale des outils d'évangélisation du projet "Opération enfant de Noël"

Apporter l'amour et l'évangile aux enfants démunis

Sveltana NTSAME NDONG

Libreville/Gabon

L'ORGANISATION non gouvernementale (Ong) "Opération cadeaux pour tous" a procédé, samedi dernier, à la paroisse de Baraka-mission, au lancement officiel de la 10e édition de la distribution des outils d'évangélisation du projet Opération enfant de Noël (OEN).

Une rencontre présidée par le pasteur-président de l'Église évangélique du Gabon (EEG), par ailleurs parrain de cette édition, le révérend Augustin Bouegoune. En présence de plusieurs personnalités ecclésiales et administranotamment le tives. conseiller du gouverneur de l'Estuaire, Benoît Ngoulou. L'objectif visé ici, selon les organisateurs, est de témoigner l'amour de Dieu et apporter l'évangile aux enfants démunis. Au total, près de 65 mille boîtes de cadeaux, les guides de moniteurs, les bibles, le plus grand voyage, etc., seront remis aux enfants démunis âgés de 2 à 14 ans durant cette campagne.

Ainsi, plusieurs pasteurs de différentes églises, responsables des œuvres, directeurs d'écoles, aumôniers ont, aux noms des véritables bénéficiaires, reçu ces présents des mains des autorités présentes à la cérémonie. Pour le coordonnateur national de l'OEN, le pas-Aristide teur Mamfoumbi, « l'Opération enfant de Noël ne se limite pas qu'à la distribution des vêtements, du matériel didactique et des jouets aux enfants. Par ce geste de so-



Le coordonateur national OEN, Aristide Mamfoumbi, remet symboliquement les cadeaux aux représentants des œuvres...



...en présence des responsables des églises, des champs d'évangélisations, aumôniers, directeurs des écoles publiques et privées.



Les officiels dont le président de l'Eglise évangélique du Gabon, Augustin Bouegoune (au centre) à la fin de la cérémonie.

lidarité et de partage, nous voulons témoigner l'amour de Dieu de manière tangible aux enfants démunis et avec l'église, apporter l'évangile de Jésus-Christ. » A travers cette action, les responsables du projet OEN veulent transmettre valeurs de la Bible aux enfants, afin d'en faire des citoyens intègres aimant leur nation. Ce qui ne semble pas être le cas aujourd'hui. Où les jeunes sont de plus en plus en proie aux influences négatives telles que la violence, la consommation des drogues, etc. C'est pourquoi, à travers ledit concept, la société civile, notamment les confessions religieuses, veut, à sa manière, aider le gouvernement à enrayer les maux qui ruinent actuellement la jeunesse.

Cette initiative qui tombe à point nommé est louée par les autorités administratives. « La contribution de la société civile dans l'amélioration du quotidien des populations reste un geste très apprécié par l'administration. Aussi, je me permets d'encourager d'autres acteurs à emboîter le pas de l'Ong "Opération cadeaux pour tous"», a exhorté Benoît Ngoulou. Pour sa part, le parrain de l'événement a saisi cette occasion pour inviter les uns et les autres à distribuer au mieux les outils d'évangélisation mis à leur disposition, tout en encourageant à former les enfants, selon les modèles qui leur ont été transmis. Soulignons que plus de 724 mille boîtes de cadeaux ont déjà été distribués gratuitement depuis l'installation de l'OEN au Gabon. Et cette année, la distribution concerne les provinces de l'Estuaire, du Moyen-Ogooué, de la Ngounié et de l'Ogooué-Maritime.

Mouvement d'humeur au Conseil économique, social et environnemental (CESE)

Les agents réclament 15 mois d'arriérés de primes

AEE

Libreville/Gabon

LES agents du Conseil économique, social et environnemental (CESE) réunis au sein du Synacese, viennent de tenir un point-presse à Libreville, à l'entrée de l'institution pour réclamer 15 mois d'arriérés de primes.

Selon le président du syndicat, Noël Robespierre Eva, « Depuis un certain temps, les agents sont marginalisés et assénés par une précarisation lancinante et marginalisante. Depuis 15



à la presse.

mois, nous ne touchons plus nos primes. Les responsables de l'institution nous ont toujours demandé d'attendre. Ce que nous avons fait jusqu'à ce jour, sans que rien ne change. Alors que le budget inscrit sur la loi des finances 2018 est de 2 milliards 214 millions 245 mille 326 francs, sans que les conditions de vie des agents ne soient améliorées. Mais, on constate plutôt de nombreux recrutements internes, qui se font au mépris des textes en vigueur. Ce qui continue de gonfler l'effectif des agents de l'institution», a-t-il relevé.

Le bureau du Synacese demande donc le paiement intégral de leurs arriérés de primes, la mise en place d'un organigramme qui réponde aux exigences d'efficacité et de modernité de l'institution, l'élaboration d'un statut particulier du personnel du CESE.